CAPITAL



El pico del pollo

Alfredo Albíter Sánchez

alfredo.albiter@capitalmedia.mx

L@s consentid@s (Tres)

"Llegando y prendiendo fuego", es un dicho dicharachero muy usado en épocas idas, cuando se entregaba un nombramiento y la persona asignada pedía renuncias a diestra y siniestra, ordenaba cambiar todos los muebles para que no quedara rastro de quienes ya no estaban v preguntaba dónde están los vales de gasolina, el dinero para viáticos y demás beneficios por prestar sus invaluables servicios...Es muy aplicable a la llegada de la Maestra en Juicios Orales, María Guadalupe Olivo Torres al llegar a la Contraloría Interna del Instituto Electoral del Estado de México (IEEM). Dentro de las acciones primarias y urgentes, fue el conocer cómo podía hacer uso de la partida (por cierto, normada) para sus gastos de alimentación, lo cual no violenta artículo alguno, existe la partida y así, no como la creación de una plaza para su secretaria particular, pero pues sí creo está mal vista la forma, pero a final de cuentas cada guien. Y como se esperaba, al menor asomo de una pregunta interna sobre el uso de este recurso, los movimientos en plazas, el degradar a personas de categoría y la inclusión de personas sin cumplir el perfil, la contralora interna del instituto deja muy en claro, "ella no tiene por qué rendir cuentas, pues es independiente -aunque cobre en el Instituto Electoral del Estado de México, pues fue designada por la Legislatura y ahí es donde están sus lealtades. Ya me imagino al líder de la bancada de More-

El Grupo Texcoco empieza a marcar presencia en órganos clave, buscando la justicia mexiquense no quede al margen de la dinámica de cambio, impulsada desde el gobierno estatal

na, Paco Vázquez, tremendo brinco que pegó en la silla al enterarse de lo que dice y el "balconeo"... Mira lectora, lector queridos, si es cierto,
pues "wow", son cosas que deben mantenerse
en resguardo y no andar exponiendo a quienes
andan en otras pistas, pues esta información es
polvorita para la oposición en el Congreso, los
consecuentes reclamos, el realizar un esfuerzo más de negociación y todo lo acumulado
en media hora. ¿Qué opinará Paco Vázquez, de
esto? Ya le seguimos.

La rabadilla del Pollo

Pollos en el tejado me dicen, el nombramiento de Pablo Espinosa Márquez como integrante del Órgano de Administración Judicial para nada es solo un movimiento administrativo. Es, en realidad, un paso estratégico en la reconfiguración del Grupo Texcoco, encabezado por la gobernadora Delfina Gómez y el secretario General de Gobierno, Horacio Duarte. El mensaje es claro: la transformación del Estado de México también pasa por el Poder Judicial....

Mira polluelo, Espinosa Márquez llega con experiencia en materia penal y con formación académica suficiente para cumplir el encargo. Pero más allá de su perfil, este nombramiento subraya la gobernadora y su grupo no dejan de tender puentes con el Poder Judicial, conscientes de que una transformación verdadera no solo depende del Ejecutivo. El Grupo Texcoco empieza a marcar presencia en órganos clave, buscando la justicia mexiquense no quede al margen de la dinámica de cambio, impulsada desde el gobierno estatal...En tiempos donde los accidentes, la seguridad o la obra pública acaparan la conversación pública, la señal es clara: Delfina Gómez no descuida la operación política. Mientras se atienden emergencias. también se van configurando las piezas institucionales que definirán el rumbo de los próximos años...Aunque el INEGI diga lo contrario, por hoy, cierro pico. Acompáñame de 13:00 a 14:00 hrs en Capital Noticias en el 89.3 en Toluca y 99.5 de FM en Ixtapan de la Sal, de lunes a viernes, Shalom,